

Vorstandssitzung vom 1.5.2010

Geschrieben von: Vorstand

Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 17:43 Uhr

Unmittelbar im Anschluss an die Delegiertenversammlung vom 1.5.2010 hat der Vorstand von Floorball BW getagt und dabei folgende Entscheidungen getroffen:

- 1.) In Kürze wird die neue Homepage präsentiert werden, so dass Floorball BW auch optisch in einem neuen Gewand auftreten wird.
- 2.) Die DJK-Karlsruhe Ost wurde einstimmig als zehntes Verbandsmitglied aufgenommen und damit als erstes nach der Umbenennung.
- 3.) Auch alle übrigen Verbandsdokumente wurden namentlich angepasst und inhaltlich überarbeitet. (Siehe Menü oben: "Downloads")
- 4.) Die Anmeldung zur neuen Saison läuft: Einfach das [Formular mit der Teammeldung für 2010/11](#) bis zum 1.6.2010 an die SBK schicken.